



Assemblée générale Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

A/40/130
S/16958

15 février 1985

FRANCAIS

ORIGINAL : ANGLAIS

ASSEMBLEE GENERALE

Quarantième session

Points 57, 58, 60, 61, 62, 65 68 et 69
de la liste préliminaire*

**PREVENTION D'UNE COURSE AUX ARMEMENTS
DANS L'ESPACE EXTRA-ATMOSPHERIQUE**

**APPLICATION DE LA RESOLUTION 39/60 DE
L'ASSEMBLEE GENERALE RELATIVE A LA
CESSATION IMMEDIATE ET A L'INTERDICTION
DES ESSAIS D'ARMES NUCLEAIRES**

**INTERDICTION DE LA MISE AU POINT ET DE LA
FABRICATION DE NOUVEAUX TYPES D'ARMES
DE DESTRUCTION MASSIVE ET DE NOUVEAUX
SYSTEMES DE TELLES ARMES**

**EXAMEN ET APPLICATION DU DOCUMENT DE
CLOTURE DE LA DOUZIEME SESSION
EXTRAORDINAIRE DE L'ASSEMBLEE GENERALE**

**REDUCTION DES BUDGETS MILITAIRES
EXAMEN DE L'APPLICATION DES RECOMMANDATIONS
ET DECISIONS ADOPTEES PAR L'ASSEMBLEE GENERALE
A SA DIXIEME SESSION EXTRAORDINAIRE**

DESARMEMENT GENERAL ET COMPLET

**CONFERENCE INTERNATIONALE SUR LA RELATION
ENTRE LE DESARMEMENT ET LE DEVELOPPEMENT**

**CONSEIL DE SECURITE
Quarantième année**

Lettre datée du 15 février 1985, adressée au Secrétaire général par
le Chargé d'affaires par intérim de la Mission permanente de la
République démocratique allemande auprès de l'Organisation des
Nations Unies

J'ai l'honneur de vous prier de bien vouloir faire distribuer le message ci-joint, daté du 7 février 1985, adressé par S. Exc. Erich Honecker, secrétaire général du Comité central du parti socialiste unifié d'Allemagne et président du Conseil d'Etat de la République démocratique allemande à LL. EE. MM. Raul Alfonsín, président de l'Argentine, Andreas Papandreou, premier ministre de la Grèce,

A/40/50.

A/40/130
S/16958
Français
Page 2

Rajiv Ghandi, premier ministre de l'Inde, Miguel de la Madrid, président du Mexique, Olof Palme, premier ministre de la Suède et Julius Nyerere, président de la République-Unie de Tanzanie, comme document officiel de l'Assemblée générale au titre des points 57, 58, 60, 61, 62, 65, 68 et 69 de la liste préliminaire, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur extraordinaire
et plénipotentiaire,

Chargé d'affaires par intérim,

(Signé) Dietmar HUCKE

ANNEXE

Message daté du 7 février 1985, adressé par S. Exc. M. Erich Honecker, secrétaire général du Comité central du Parti socialiste unifié d'Allemagne et président du Conseil d'Etat de la République démocratique allemande, aux chefs d'Etat ou de gouvernement de l'Argentine, de la Grèce, de l'Inde, du Mexique, de la République-Unie de Tanzanie et de la Suède

J'ai pris note de la Déclaration de Delhi avec une grande attention et un profond intérêt. J'estime comme vous que l'avenir de tous les peuples est en jeu et qu'il est impératif à présent de surmonter les nombreux obstacles qui obstruent le chemin menant à la paix. Je tiens à vous assurer que la République démocratique allemande apportera son appui à l'objectif de la Déclaration de Delhi.

Je souhaite réaffirmer avec vigueur que l'espace extra-atmosphérique doit demeurer exempt de tout type d'arme. Il serait tout aussi important de conclure un traité d'interdiction complète des essais nucléaires et de mettre fin aux essais, à la production et au déploiement d'armes nucléaires et de leurs vecteurs.

A l'heure actuelle, seule la coexistence pacifique d'Etats dotés de systèmes sociaux différents peut assurer la paix et la sécurité internationales.

Je suis intimement convaincu qu'il est non seulement impératif, mais également possible d'éliminer la menace d'une guerre nucléaire. Il faut pour cela que tous ceux qui se préoccupent de la paix conjuguent leurs efforts et unissent leurs forces pour préserver celle-ci, car telle est la tâche essentielle de notre époque.

Comme vous, je me félicite de l'ouverture de nouvelles négociations entre l'Union des Républiques socialistes soviétiques et les Etats-Unis d'Amérique, négociations qui devraient porter sur un ensemble de questions concernant l'espace et les armes nucléaires - stratégiques et à portée intermédiaire. Je suis convaincu que ces négociations contribueront à supprimer les armes nucléaires dans le monde.

Vous pouvez être assurés que le peuple et le Gouvernement de la République démocratique allemande oeuvrent sans relâche en faveur de la paix dans le monde entier. Il s'agit là d'un mandat constitutionnel auquel nous nous sommes conformés depuis la création de la République démocratique allemande. Cette année, les peuples du monde entier célébreront le quarantième anniversaire de la victoire sur le fascisme hitlérien. La République démocratique allemande commémorera solennellement cet événement à l'occasion de la Journée de la libération.

La Déclaration de Delhi constitue une initiative audacieuse et exemplaire, un pas en avant vers une association - à l'échelon mondial - du bon sens et du réalisme en faveur de la paix.

